
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Al-Andalus, vérité d'une mystification

Jean-Pierre Ferrier , le samedi 13 avril 2019

Le professeur Rafael Sánchez Saus propose un livre¹ destiné au « grand public », sur un sujet disputé ; l'idéologie a souvent remplacé la science en ce domaine comme en bien d'autres, et l'auteur doit expliquer comment l'histoire a été falsifiée.

Le samedi 13 avril 2019 à 21:46 . Classé dans [Numéro 143](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.